

COMPARTIENDO EL DOMINGO EN TIEMPOS DE CUARENTENA

INTRODUCCIÓN

Todos los datos apuntan que pronto estaremos reincorporándonos a las tareas cotidianas que teníamos antes de la pandemia, es un tiempo de mucho cuidado, pues no tenemos vacuna contra el virus, pero sabemos que tenemos que seguir cuidándonos, nosotros seguiremos acompañándolos con estos subsidios para animar la vida comunitaria, juntos físicamente o a la distancia.

En este documento trataremos de invitarlos a sentirse parte de la Comunidad que comparte la Palabra y Celebra. La vida se nos ha entregado para compartirla en forma responsable y amigable, por eso es bueno sentirse parte de la Comunidad, sabemos que estamos en el mismo camino.

El modo de hacerlo es simple, en tres momentos iremos adentrándonos en el Misterio de Dios con nosotros, el primer momento es mirar la realidad, el segundo es oír lo que Jesús nos dice, y el tercer momento es celebrar.

Espero que te ayude a seguir avanzando en este camino de Fe y Vida.

QUIERO QUE HOY VAYAS A TRABAJAR A MI VIÑA MT 21,28



PRIMER MOMENTO: MIRAR LA REALIDAD

Este domingo la Iglesia de Chile nos invita a tener una oración particular por nuestra Patria, así los católicos de todo el país cierran las fiestas conmemorativas de la independencia de Chile. Se hace una especial referencia a la Virgen del Carmen como Reina y Madre de Chile. Hoy más que nunca tenemos que rezar por nuestro país, más ahora que nos enfrentamos a un proceso eleccionario en donde está en nuestras manos el poder cambiar la Carta fundamental, dando origen a un nuevo Pacto Social, es la oportunidad que tenemos de recrear una constitución en donde todos y todas podamos sentirnos representados, en donde nuestra ideas se vean reflejadas y podamos aprender a convivir con la diversidad que somos. Como creyentes tenemos una responsabilidad mayor, pues Jesús nos invita a ser partícipes y constructores de su Reino y hoy está en nuestras manos hacernos parte de esta tarea, no podemos quedarnos al margen, sino que debemos acentuar nuestra responsabilidad cívica e informarnos para votar en conciencia. Que María nuestra Madre nos ayude en esta tarea.

SEGUNDO MOMENTO: OÍR LO QUE JESÚS ME DICE

Miro mi realidad a la luz de la Palabra de Vida: **Mateo 21, 28-32**

En aquel tiempo, dijo Jesús a los sumos sacerdotes y a los ancianos del pueblo:

—A ver, ¿qué les parece? Un hombre tenía dos hijos.



Se dirigió al primero y le dijo: Hijo, quiero que hoy vayas a trabajar a mi viña. El hijo le respondió: No quiero; pero luego se arrepintió y fue. Acercándose al segundo le dijo lo mismo. Éste respondió: Ya voy, señor; pero no fue. ¿Cuál de los dos cumplió la voluntad de su padre?

Le dicen: —El primero.

Y Jesús les dice: —Les aseguro que los recaudadores de impuestos y las prostitutas entrarán antes que ustedes en el reino de Dios.

Porque vino Juan, enseñando el camino de la justicia, y no le creyeron, mientras que los recaudadores de impuestos y las prostitutas le creyeron. Y ustedes, aun después de verlo, no se han arrepentido ni le han creído.

Reflexión

Jesús hoy nos invita directamente ha hacernos conscientes de nuestras respuestas a la invitación que, constantemente, nos hace de seguimiento. Muchas veces nuestras respuestas son en automático, pero al final hacemos lo que se nos ocurra, en cambio la respuesta del primer hijo es quizá la más honesta, pues no quiere ir a la viña de su padre, pero queda con la idea pasada, su rechazo puede tener buenos argumentos, pero claramente no lo dejan en paz y finalmente va a la viña y hace su trabajo. En cambio, esa respuesta que se dice por agradar no necesariamente refleja lo que de verdad esta pasando por nuestro corazón, pues muchas veces nos comprometemos, pero no tenemos deseos de hacer el trabajo. Jesús nos pone en conflicto con nosotros mismos, pues nos invita a mirar nuestras respuestas y nos pide ser lo suficientemente consecuente y cumplir con nuestra palabra entregada.

Preguntas para la Reflexión

¿De qué modo estas palabras hacen eco en mi vida? ¿Soy lo suficientemente consecuente con las cosas en las que me comprometo, se puede confiar de la palabra empeñada? A partir de este texto ¿En qué aspectos debiera crecer en este tiempo?

TERCER MOMENTO: CELEBRAR LA VIDA



Después de compartir el fruto de la oración, para el momento celebrativo, alrededor del altar familiar les invitamos a que puedas escribir cuáles que cosas que están pasando en el país, te gustaría poner bajo la protección de María nuestra Madre.

En tu altar familiar pon una imagen de la Virgen del Carmen como protectora de tu familia, comparte tus inquietudes de país y ponlos bajo la protección de

María. Y esta canción nos puede ayudar a poner nuestro sentir en lo que estamos viviendo.

(https://www.youtube.com/watch?v=Vi-c8Y2z0_8)

La Oración (Esteban Gumucio, SSCC)

Te suplicamos, Señor, que manifiestes tu bondad: salva a todos cuanto sufren la mentira y la maldad. Ten piedad de los humildes y a los caídos levanta, hasta el lecho del enfermo acerca tu mano santa. Entra en la casa del pobre y haz que su rostro sonría; para el que busca trabajo, se Tú fuerza y compañía.

A la mujer afligida, dale salud y reposo, y a la madre abandonada, un buen hijo generoso. Encuéntrale Tú el camino al hijo que huyó de casa, al pescador perdido, al vagabundo que pasa.

Que el rico te mire en cruz y a sus hermanos regale, que no haya odio ni envidia entre tus hijos iguales.

Da al comerciante justicia, al poderoso humildad, a los que sufren, paciencia y a todos tu caridad. Venga a nosotros tu Reino. Perdona nuestros pecados para que un día seamos con Cristo resucitados.

Tú, Señor, que puedes esto y mucho más todavía, recibe nuestra alabanza por Jesús y con María.

A MODO CONCLUSIÓN

Después de haber compartido, terminan el encuentro con lo oración del **Padre Nuestro**, y entre todos los miembros de la familia se bendicen, haciendo el gesto con las manos... pueden terminar cantando alguna canción a María.

Si lo imprimes, una vez usado lo puedes compartir con tus vecinos y amigos, para mantenernos unidos en la oración.



“HACEMOS MEMORIA AGRADECIDA DE NUESTRO ANDAR”
Celebración Arquidiocesana del Día de las Comunidades Cristianas de Base, sábado 10 de octubre de 15:30 a 17:00 horas; inscripciones con el responsable zonal del área de comunidades.